

**CONTRACT ADDENDUM****Resurfacing of Greenbelt Pathway West****RFP file no.: NG239****October 21, 2013****ADDENDUM No. 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

**QUESTIONS / ANSWERS**

Q1. What measures will the NCC be taking to ensure that the minimum 50mm depth of new stone dust is actually being placed?

Is there a penalty if the theoretical stone dust tonnage is not met?"

A1. The Greenbelt's Portfolio Monitoring Officer will be on site regularly to do his inspection of the project and to ensure all conditions of the tender are met.

Failure to meet the conditions outlined in the tender documents will result in non-payment until the work is completed to the satisfaction of the NCC.

Q2. Is it permissible to create areas alongside the path (that would be reinstated) for trucks to be able to turn around?

A.2 No. The NCC will provide spots where they may turn around.

**ADDENDA AU CONTRAT****Renouvellement de la couche de surface du sentier récréatif de la ceinture de verdure****No. de dossier de la DP: NG239****Le 21 octobre 2013****ADDENDA no. 2**

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat :

**QUESTIONS / RÉPONSES**

Q1. Quelles mesures la CCN compte prendre pour faire en sorte que la profondeur minimum de 50 mm de la nouvelle poussière de roche est effectivement placée?

Est-ce qu'il y a une pénalité si le tonnage de poussière de pierre théorique n'est pas respecté?

R1. L'agent de surveillance de portefeuille de la ceinture de verdure sera sur le site régulièrement pour faire son inspection du projet et d'assurer toutes les conditions de l'offre sont remplies.

Le non-respect des conditions énoncées dans les documents de l'appel d'offres entraînera le non-paiement jusqu'à ce que le travail soit terminé.

Q2. Est-il permis de créer des zones le long du chemin (ce qui serait rétabli) pour permettre aux camions de faire demi-tour?

R2. Non. La CCN fournira des endroits où ils peuvent faire demi-tour.

Q3. Will the leaves and pine needles on the path be required to be cleaned up prior to laying the stone dust and by whom or can the stone dust be layed over them?

Q3. Est-ce que les feuilles et les aiguilles de pin sur le chemin devront être nettoyés avant la pose de la poussière de pierre et par qui ou est-ce que la poussière de pierre peut être appliquée par-dessus.?

A3. The NCC will be responsible for the removal of leaves and needles prior to the start of the job.

R3. La CCN est responsable de l'enlèvement des feuilles et des aiguilles avant le début du travail.

Nicole Galipeau  
Senior Contract Officer | Agent principal aux contrats  
Procurement Services | Services de l'approvisionnement